
FDP Fulda

LISA-MARIE CLAR

09.12.2020

Lisa-Marie Clar: Schülerin, die der jungen Generation eine Stimme geben möchte.

Lisa-Marie Clar wohnt mit ihren Eltern in Hofbieber und besucht die Fachoberschule an der Richard-Müller-Schule in Fulda mit Schwerpunkt Wirtschaft und Verwaltung.

In ihrer Freizeit engagiert sich Lisa-Marie bei den Jungen Liberalen.

Lisa-Marie möchte der jungen Generation eine Stimme geben, denn junge Menschen haben Lust auf Zukunft, wollen sich einbringen und teilhaben. Dazu braucht es aber eine zeitgemäße Ansprache, digitale Kommunikation und Jugendparlamente, in denen junge Menschen lernen, wie Demokratie funktioniert.

**Freie
Demokraten**
FDP



Kreistag - Platz 9.

Lisa-Marie Clar.

Jugend eine Stimme geben.

www.fdp-fulda.de

